



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS PINHEIRAL

Presidente:

Leonardo de Souza Campos

Data:

18/10/2023

Nº:

06

Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às treze horas e quarenta e cinco minutos, foi realizada a sexta reunião do Colegiado do Campus Pinheiral em 2023. Leonardo informa que presidirá a reunião, pois a Diretora Livia está acompanhando os alunos no intercâmbio Fórum Ciência e Sociedade. Estiveram presentes os representantes docentes Anderson da Costa Xavier, Daniela Augusto Chaves, Lionel dos Santos Feitosa Rodrigues e Cilmar Santos de Castro, os representantes do técnico-administrativos, Sônia Alcântara e Victor Lopes Teixeira Alvarães, Direção de Administração, Sandro Luiz Batista Machado, Direção de Apoio ao Ensino e Produção, Vanessa Ferreira Macedo, Direção de Extensão, Pesquisa, Pós-graduação e Inovação, Marcos Fábio de Lima Miranda e a aluna Layane Santos de Lima. Leonardo iniciou a reunião dando boas-vindas aos membros e apresentou os informes gerais. **1) INFORMES GERAIS:** Começa falando que devido uma grande demanda, o setor de engenharia não conseguiu terminar o mapeamento da salas que foi solicitado na última reunião, será apresentado na próxima reunião em novembro. Outro encaminhamento foi a verificação da área da casa 39. Leonardo passa a palavra para Vanessa que explica que de acordo com a avaliação feita, a casa pode ser usada, mas não pode ser ampliada, pois pegaria a área de APP e ressalva que não é uma casa recomendada, pois com as chuvas a casa alaga. Próximo ponto de pauta, **2) APROVAÇÃO DA ATA 05:** Leonardo pergunta se todos estão de acordo com a Ata 05 que foi enviada por e-mail a todos os membros. Anderson pede uma alteração na sua fala e após a correção todos aprovam com unanimidade. Vitor pede a palavra e propõe a inversão de pauta, trazendo a pauta nº 06 no lugar da nº 03. Todos concordam. **03) DISCUSSÃO SOBRE A CRIAÇÃO DO GT LOCAL QUE INICIARÁ O MAPEAMENTO DE ATIVIDADES E CRIAÇÃO DE ORGANOGRAMA DO CAMPUS PINHEIRAL:** Vitor fala sobre o PGD, explica como funciona e propõe criar um grupo de trabalho para criar o acompanhamento da flexibilização do trabalho. Fala que o Reitor autorizou a portaria da instituição do PGD dentro do IFRJ no prazo de 180 dias. Explica que para instituir o PGD é necessário 4 passos: autorização, introdução, seleção e o ciclo do PGD. Fala que a autorização nós já temos e que precisamos começar a criar a instrução de atividades, porque quando a portaria for instituída o próximo passo será a seleção, que é a análise dos setores e das chefias para mapear as atividades e depois ser criado o ciclo que é a implementação dele. Vitor sugere criar uma comissão, não portariada pelo Reitor, mas para adiantar o procedimento, porque assim que estiver aprovado nós já teremos todo o mapeamento pronto para avançar direto para o quarto passo. Leonardo completa dizendo que não será solicitada portaria para o Reitor neste momento, mas quando a Reitoria criar a Norma. Anderson sugere que seja criado um grupo de trabalho a partir dos servidores do Campus, e não uma comissão deliberada pelo COCAM para não gerar problemas com os gestores. Lionel sugere usar um outro nome para esse grupo e começar a debater em paralelo para essa criação e orientação. Vitor se dispõe a providenciar essa organização e a Direção-Geral enviará a documentação quando estiver tudo normatizado. Próximo ponto de pauta. **04) EXPOCANP:** Marcos Fábio diz que era para ser discutido sobre as notas, mas o assunto já foi resolvido. Próximo ponto de pauta. **05) ATUALIZAÇÃO DOS PROCESSOS DE CONTRATAÇÃO DE DOCENTES:** Daniela apresenta o quadro de contratação docente. Reforça que o Campus só tem 17 vagas para professor substituto e no momento temos 16 em atividade. Anderson sugere fazer uma carta via colegiado para apresentar demandas concretas para a Reitoria. Juntar os cursos com as cargas horárias de cada um. Cilmar sugere um mapeamento geral para espelhar a carga horária docente porque tem professores que atuam em vários cursos. Daniela diz que pode ser feito através dos coordenadores para apresentar. Fica encaminhado que os coordenadores façam um estudo sobre a necessidade de professores no Campus. Próximo ponto de pauta: **06) QUEIMADAS NO CAMPUS:** Vanessa fala que essa pauta foi colocada pelo Marlon, mas diz que tivemos muitos prejuízos na fauna e na flora na última queimada. Sugere algumas ações pensadas pela equipe, como montar uma brigada pedindo auxílio com a Reitoria, uma vez que temos uma parceria direta com a defesa civil. Anderson sugere tentar criar um processo educativo e cultural para os alunos. Criar uma cartilha a partir do nossos alunos e até contribuir com o Município. Vanessa concorda e fala de montar grupos interdisciplinares para percorrer as escolas. Utilizar os alunos do meio ambiente para ajudar e isso contaria como horas de estágio. Anderson se propõe a levar essas ideias para a reunião de coordenadores para serem discutidas. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerra a reunião e eu, Geovana G. I. Lemos Baptista, lavrei a ata, que após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente do COCAM.